



Intensos fueron los combates en el Torneo Glorias Navales que se realizó en el CAR de Alto Hospicio.

# Boxeo de Alto Hospicio rindió homenaje a las Glorias Navales

Mario Vidal Jorquera La Municipalidad de Alto Hospicio incluyó varias actividades deportivas para conmemorar un nuevo aniversario del Combate Naval de Iquique, realizando también el torneo de boxeo Glorias Navales. La jornada deportiva se desarrolló el pasado fin de semana en el Gimnasio Polideportivo del Centro de Alto Rendimiento ubicada en el sector La Pampa y tuvo como protagonistas a boxeadores de la Escuela Municipal de Boxeo de Alto Hospicio y de la Asociación de Boxeo Centro Iquique. Los combates fueron intensamente disputados y del agrado del público, entre los que se encontraba el alcalde de la comuna Patricio Ferreira quien entregó estímulos y premios a los deportistas que participaron. Los resultados registrados

fueron los siguientes:  
1.- 48 kilos, Matías López de Centro Iquique ganó

por RSC (Réferi Suspende Combate) a Luis Martínez de Alto Hospicio

2.- 52 kilos, Taylor Concha de Alto Hospicio ganó a Vicente Schwuters de Centro

Iquique ganó por puntos.  
3.- 60 kilos, Javier Ocampo de Alto Hospicio ganó a

Alexis Bobadilla de Asociación Centro Iquique.

4.- 63 kilos, Jesús Arandía perdió en fallo unánime con Alonso Alvarado, ambos de ABCI.

5.- 57 kilos, Alfonso Leiva de Alto Hospicio ganó a Eduardo Muñoz de ABCI.

6.- 60 kilos, Felipe Tello de Alto Hospicio ganó en fallo unánime a Matías Yusco de ABCI

7.- 75kilos, Tomás Yusco se impuso en fallo dividido a Cristian Feliz, ambos pugilistas pertenecen a la Asociación Centro Iquique.

8.- 54 kilos Randy Heuritt de Alto Hospicio ganó en fallo dividido a Nicolás Guardia de ABCI.

9.- 90 kilos Alexis Lozano de Alto Hospicio ganó en fallo dividido a Alexander Amistaca de ABCI.

10.- 60 kilos Michael Andrade de Alto Hospicio se impuso en fallo unánime a Renato Cayo de ABCI.



El alcalde Patricio Ferreira (al centro) entregó estímulos y premios a los boxeadores que participaron en la velada Glorias Navales.

Pugilistas de la Escuela Municipal se enfrentaron a boxeadores de la Asociación Centro Iquique.